

Plub-Cup bei Schwimmern im Südwesten sehr beliebt



Los geht's: Emilie Seither von Blau-Weiß Pirmasens startet auf die 50-Meter-Rückenstrecke.

FOTO: HUTZLER

PIRMASENS. Der Plub-Cup ist bei Schwimmern aus ganz Rheinland-Pfalz und dem Saarland ein beliebter Wettkampf. Das zeigte sich am Wochenende bei der 24. Auflage des Einladungswettkampfes in beeindruckender Weise. 23 Vereine haben weit über 300 Sportler auf die Startblöcke geschickt. Es war ein ruhiger Wettkampf, trotz der zeitweise 500 Personen mit Schwimmern, Kampfrichtern, Helfern und Zuschauern, die sich zwei Tage lang im und um das Wettkampfbecken aufhielten. Der Schwimmverein Blau-Weiß Pirmasens als Veranstalter des Plub-Cup feiert in diesem Jahr ein großes Jubiläum. Der Verein besteht seit 100 Jahren. Auch das wurde am Wochenende schon deutlich sichtbar. Die Schwimmer von Blau-Weiß Pirmasens trugen alle das Vereins-Emblem als Tattoo auf dem Oberarm, manche sogar gleich auf beiden Seiten. Über der Blau-Weiß-Fahne steht „100 Jahre“ und darunter weist „1924 – 2024“ auf das Jubiläum hin, das Ende August mit einer Festveranstaltung und einem großen Vereinsfest Anfang September gefeiert wird. Sportlich glänzten die Gastgeber mit Platz zwei in der Vereinswertung. Auch der SC Holzland aus Heltersberg machte mit einem kleinen Team positiv auf sich aufmerksam. |gök